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ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIO NOVO Nº1732/2024 

  Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Rio Novo, realizada em 23 de abril de 2024. 
 

 
Aos 23 (vinte e três) dias do mês de abril de 2024, às 19:10 (dezenove horas e dez 
minutos), no “Plenário Messias Lopes”, sob a Presidência do Vereador Jordão de Amorim 
Ferreira, reuniram-se em Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Daniel Geraldo Dias, 
Dulcimar Prata Marques, Eduardo Luiz Xavier de Miranda, Francisco de Assis da Cruz, 
Guilherme de Souza Nogueira, Pedro Gonçalves Caetano e Thárik Gouvêa Varotto. 
Ausente o Vereador Ivalto Rinco de Oliveira.  O Presidente Vereador Jordão de Amorim 
Ferreira declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. Em seguida Colocou 
a Ata de nº 1730/2024 em primeira e única discussão e votação. Aprovada por 
unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida o Presidente solicitou que se 
procedesse a leitura do expediente. EXPEDIENTE: 1- Projeto de Lei 008/2024 de 
autoria do Executivo “Autoriza a abertura de crédito especial e dá outras providências” 
2- Projeto de Lei 009/2024 de autoria do Executivo “Altera dispositivos da Lei 
Complementar nº 539 de 05 de julho de 1994 e dá outras providências”. 3- Projeto de 
Lei 010/2024 de autoria do Executivo “Altera dispositivos da Lei nº 1.393, de 30 de 
dezembro de 2021, e da Lei nº 1.426, de 04 de julho de 2022 de dá outras providências” 
4- Requerimento nº 029/2024. A Câmara Municipal de Rio Novo-MG O Vereador que 
abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada, ao Executivo 
Municipal a seguinte solicitação: - Seja realizado o patrolamento, limpeza das margens e 
ensaibramento das estradas da região do Ipiranga e Cachoeira Santa Justificativa: A 
solicitação é oriunda dos moradores das regiões acima mencionadas que reclamam das 
condições em que se encontram as estradas, solicitando a urgência da realização dos 
serviços.  Sala das sessões “Messias Lopes”, 19 de abril de 2024 Jordão de Amorim 
Ferreira-Vereador Proponente: 5- Requerimento nº 030/2024 Autor: Pedro Gonçalves 
Caetano. Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Jordão de Amorim Ferreira  
O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada 
ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: - Seja realizada reforma de pontes 
próximas as propriedades dos produtores rurais Humberto Jannuzzi (Campestre) e 
Clemilda Juliani (Caranguejo). Justificativa A situação precária da ponte está colocando em 
risco a segurança dos motoristas e demais moradores que trafegam pelo local. Sala das Sessões 
“Messias Lopes” 19 de abril de 2024. Pedro Gonçalves Caetano-Vereador Proponente.                
6- Requerimento nº 031/2024. Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo; Sr. 
Jordão de Amorim Ferreira. O Vereador que abaixo subscreve, requer que após 
tramitação regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo:- 
Solicita ao Executivo Municipal, a possibilidade de cadastrar a conta da Prefeitura 
referente ao recebimento do IPTU no QR conde, para que o pagamento possa ser através 
de PIX também. Justificativa: “O pedido se justifica, uma vez que atualmente somente 
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a Caixa Econômica que recebe através do aplicativo da mesma ou presencialmente. Será 
mais uma ferramenta de acesso e praticidade para o contribuinte utilizar, facilitando a 
vida das pessoas. Rio Novo/MG, 18 de abril de 2024. Vereadores Proponentes: Eduardo 
Luiz Xavier de Miranda e Guilherme de Souza Nogueira. 7- Leitura de Ofício: Ofício 
108 do Deputado Euclydes Pettersen referente indicação de emenda para o município de 
Rio Novo no Ministério da Saúde para custeio de assistência hospitalar e ambulatorial no 
valor de R$ 392.118,00 (trezentos e noventa e dois mil cento e dezoito reais) tendo como 
beneficiário a Secretaria Municipal de Saúde o valor  de R$ 379.118,00 (trezentos e 
setenta  nove mil cento e dezoito reais) e a APAE no valor de R$ 13.000,00 (treze mil 
reais), informa ainda que a indicação foi um pedido dos vereadores Guilherme de Souza 
Nogueira e Jordão de Amorim Ferreira. ORDEM DO DIA: 1- Projeto de Lei 008/2024 
de autoria do Executivo “Autoriza a abertura de crédito especial e dá outras 
providências”. Encaminhado para as comissões emitirem parecer. 2- Projeto de Lei 
009/2024 de autoria do Executivo “Altera dispositivos da Lei Complementar nº 539 de 
05 de julho de 1994 e dá outras providências”. Encaminhado para as comissões emitirem 
parecer. 3- Projeto de Lei 010/2024 de autoria do Executivo “Altera dispositivos da 
Lei nº 1.393, de 30 de dezembro de 2021, e da Lei nº 1.426, de 04 de julho de 2022 de dá 
outras providências”. Encaminhado para as comissões emitirem parecer. 4- 
Requerimento nº 029/2024. Autor Jordão de Amorim Ferreira. Colocado em primeira e 
única discussão e votação. Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes.  5- 
Requerimento nº 030/2024 Autor: Pedro Gonçalves Caetano. Colocado em primeira e 
única discussão e votação. Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. 6- 
Requerimento nº 031/2024. Autores: Eduardo Luiz Xavier de Miranda e Guilherme de 
Souza Nogueira. Colocado em primeira e única discussão. Palavra com o Vereador 
Eduardo Luiz Xavier de Miranda: Disse que após um morador lhe procurar e fazer 
questionamentos quanto a só poder fazer pagamento do IPTU na casa lotérica ou quem é 
correntista da Caixa Econômica por aplicativo, foi na prefeitura conversar para saber se 
seria possível colocar para que possa ser pago em qualquer banco, mas a funcionária disse 
se inviável, mas que talvez a opção do QRCode possa ser viável, e muito utilizado nos 
dias de hoje facilitando a vida das pessoas evitando filas e poupando tempo, espera que o 
requerimento seja atendido facilitando o atendimento a população. Colocado em primeira 
e única votação. Aprovado por unanimidade. Ante de dar início a palavra livre o 
presidente comentou o oficio do Deputado Euclydes Pettersen. PALAVRA LIVRE: 
Palavra com o Vereador Thárik Gouvêa Varotto: Disse que já sugeriu outras vezes 
que quando fosse apresento projeto de lei que fosse alterar alguma lei, que essa lei viesse 
anexada e não terem que procurar ou pedir na secretaria para que possam analisar o que 
está sendo modificado, disse ainda que gostaria de cobrar a resposta do presidente do 
Fundeb Leandro Teixeira e da Diretora Rita Moreira da Escola Francisca de Araujo 
Simões ao seu requerimento que foi enviado a esta casa há aproximadamente uns 10(dez) 
dias, e gostaria ainda que ele fosse lido na próxima reunião. Palavra com a Vereador 
Dulcimar Prata Marques: Disse ao vereador Thárik que com relação a cópia das Leis 
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que estão sendo alteradas deve ter passado despercebido pois também fez o mesmo 
questionamento e essas leis já estão  disponíveis no grupo do expediente. Palavra com o 
Vereador Eduardo Luiz Xavier de Miranda: Usou a palavra para deixar registrado que 
as abelhas na  capela mortuária já foram retiradas, veio um rapaz de Ubá que fez captura 
e agora os velórios já podem ser feitos         com mais tranquilidade. Nada mais havendo 
a tratar, foi declarado encerrada a reunião e o ano legislativo sendo ordenado que se 
lavrasse a presente Ata.         
 
 
 
 
_____________________________   ______________________________ 
Daniel Geraldo Dias     Dulcimar Prata Marques 
 
 
   
____________________________   _____________________________ 
Eduardo Luiz Xavier de Miranda             Francisco de Assis da Cruz 
 
 
 
_____________________________   __________ausente_____________ 
Guilherme de Souza Nogueira                                  Ivalto Rinco de Oliveira  
 
 
 
______________________________   ______________________________ 
Jordão de Amorim Ferreira     Pedro Gonçalves Caetano 
 
 
 
_____________________________   
Thárik Gouvêa Varotto   
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